

Recuento de votos en las alcaldías Coyoacán y Cuauhtémoc: IECM

- La diferencia entre el primero y segundo lugares es de menos de 5%
- Morena sostiene que se detectaron anomalías en múltiples casillas
- En algunas no hay sufragios para el partido guinda o se anularon, acusa
- En Cuajimalpa también se documentan irregularidades

SANDRA HERNÁNDEZ Y ROCÍO GONZÁLEZ / P 31

Ante irregularidades, revisan boletas en tres distritos de Cuauhtémoc y Coyoacán

DIFERENCIAS DE MENOS DE 5 PUNTOS PORCENTUALES

En 30 de 33 consejos ya concluyó el cómputo: IECM // En esas alcaldías y en Cuajimalpa el proceso no fue limpio, acusa Morena

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA Y ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que a petición de los partidos políticos se llevan a cabo sesiones de recuento de votos en tres distritos ubicados en las alcaldías Cuauhtémoc y Coyoacán, donde la diferencia de sufragios obtenidos por los primeros y segundos lugares es de menos de 5 por ciento.

Estas demarcaciones son materia de preocupación para Morena, informó Eduardo Santillán, representante de ese partido ante el IECM, al asegurar que se han identificado diversas irregularidades, pues en Cuauhtémoc se detectaron 652 casillas donde presuntamente los funcionarios entregaron a adultos mayores cinco de seis boletas, “la que no fue entregada fue para la alcaldía”; o incluso casillas donde

la votación para Morena era cero, así como anulación de sufragios a favor de su partido.

En Coyoacán se detectó “un uso indiscriminado de recursos públicos e intervención de funcionarios”; ahí, donde se ubica el distrito 30, se registró un porcentaje de votos nulos más alto que la diferencia entre el primer y el segundo lugar, lo que es una de las causales previstas en el Código Electoral para solicitar el



recuento de votos.

Santillán pidió a los consejeros limpiar la elección. “Debe prevalecer el respeto a la voluntad popular, y volvemos a plantear nuestra bandera: voto por voto y casilla por casilla”.

Hasta ayer por la tarde los cómputos distritales reportaban un avance de 98.6 por ciento, pues los conteos habían finalizado en 30 de los 33 consejos de la ciudad.

Por separado, el líder local de Morena, Sebastián Ramírez, aseguró que también se han documentado irregularidades en la alcaldía Cuajimalpa, por lo que van a proceder jurídicamente para defender los sufragios.

En conferencia de prensa junto con la secretaria general de su partido a nivel nacional, Citlalli Hernández, Ramírez explicó que han detectado actos de intimidación y sabotaje en algunas casillas, así como la compra de votos por la alianza Va por la Ciudad de México.

La morenista detalló que al momento se han ubicado 423 expedientes que no cuentan con el acta de cómputo de la elección, 138 actas ilegibles, otras 91 con sumatorias erróneas, 105 casillas con anomalías y 54 incidentes asentados.

El presidente local del partido aseguró que en las alcaldías Coyoacán y Cuajimalpa también tienen pruebas de que el proceso no fue limpio, lo que hace imposible que se reconozca el triunfo de la oposición, por lo que pidió al organismo electoral hacer el conteo distrital apegado a derecho, pues en el distrito 30 denunciaron la negativa a recontar voto por voto de todas las casillas.

